

Las Peñas de Móstoles entregan regalos a los niños ingresados en los hospitales

Fecha de publicación: 5/01/2017 0:00

Descripción:



Con motivo de estas señaladas fiestas, las peñas de Móstoles Los Mixtos y Los Corbatos han visitado a los niños y niñas ingresadas en los hospitales de la ciudad. De este modo, los más pequeños han recibido un regalo de Reyes Magos.

En primer lugar, y junto a la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y la concejala de Desarrollo Económico, Empleo y Nuevas Tecnologías, Jessica Antolín, se ha acudido al Hospital Universitario de Móstoles y, después, al Rey Juan Carlos.